

Protection contre la guerre chimique.

Du point de vue technique, la délimitation de zones jouissant de l'immunité a paru impossible aux experts juristes.

Quels que soient les effets pratiques des mesures suggérées, elles gardent une valeur d'enseignement, puisque l'incertitude de l'avenir met au premier plan de nos préoccupations le problème de la protection efficace des populations civiles.

Prof. L. D.

Publication allemande.

Le journal officiel de la Ligue de défense aérienne du Reich, *Die Sirene*¹, publie en annexe, dans son deuxième cahier de février 1934 (n° 8), les premières feuilles d'un guide intitulé : *Luftschutz! Der Leitfaden für alle*, consacré à l'éducation des populations civiles, sur tout ce qui est de nature à les protéger contre les dangers d'une agression aérochimique.

Nous aurons l'occasion de revenir sur cette importante publication, dont les illustrations s'efforcent de rendre le texte plus accessible encore aux masses populaires.

Publication suisse.

Die Schweizer Bevölkerung in einem Luftkrieg (la population de la Suisse en cas de guerre aérienne), par M. le Prof. L. Rosenthaler et le Dr G. Vegezzi, éditeurs A. Francke A.-G., Berne.

¹ Voir *Revue internationale*, février 1934, p. 142.